

Erstes Duales FSJ absolviert

Von Dieter Boristowski

15. Juli 2021, 15:46

News für die obere Liste

Erfolgreiche Premiere: Der erste Jahrgang feiert den Schulabschluss und begreift den dualen Freiwilligendienst als große Chance

Nico umklammert die zur Gratulation symbolisch überreichte gold-glänzende Oskar ähnliche Siegesfigur mit beiden Händen. Der 20-Jährige blickt zufrieden und lächelnd in die Gesichter der anderen Freiwilligen, die wie er zwischen 18 und 22 Jahre alt sind und ein Freiwillige Soziales Jahr (FSJ) beim FSD Köln absolvieren und parallel dazu erfolgreich ihren Hauptschulabschluss nachgeholt haben. Nach der intensiven Prüfungszeit im Juni zieht Nico heute mit gemischten Gefühlen eine Bilanz: „Das ist so eine Erleichterung und ein besonderer Moment für mich. Ich bin froh und dankbar, diese Chance bekommen und genutzt zu haben.“

Als Trägerorganisation des BDKJ Diözesanverband Köln, des Diözesan-Caritasverbandes für das Erzbistum Köln e.V. sowie des Erzbistums Köln betreut der FSD Köln pro Jahr rund 1.600 Freiwillige. Der FSD Köln ist hierbei nicht nur für die Vermittlung der FSJ- und BFD-Plätze zuständig, sondern verantwortet außerdem die gesamte Bildungsarbeit. Der Verein bietet das BFD sowohl für unter wie auch für über 27-jährige Menschen an.

Ausführliche Informationen über das 2019 gestartete Pilotprojekt „Duales FSJ – Freiwilligendienst kombiniert mit Hauptschulabschluss gibt es auf

[fsd-koeln.de \(https://verbaende.erzbistum-koeln.de/fsd-koeln/index.html\)](https://verbaende.erzbistum-koeln.de/fsd-koeln/index.html)